



N.Ojeda
 contacto@diarioconcepcion.cl

SE ENCONTRÓ LIENZO

“No va a quedar impune”: gobierno y atentado en Los Álamos

La PDI quedó a cargo de los peritajes. Desconocidos quemaron 4 camiones y 1 camioneta durante las primeras horas de este 2025.

El gobierno, por medio del delegado presidencial de Arauco, Humberto Toro, condenó el ataque registrado en Los Álamos donde 4 camiones y 1 camioneta terminaron quemadas, durante las primeras horas de este año.

El delegado Toro comentó que “en la provincia de Arauco estamos transitando la paz y la tranquilidad. Todos aquellos que han atentado tanto esos incendiarios como otro tipo de delincuencia, robo de madera, los hemos buscado, los hemos encontrado y los tenemos presos. Del mismo modo queremos decir que lo vamos a hacer ahora”.

A propósito que se encontró un lienzo en el sitio del suceso reivindicando a Luis Tranamil, condenado por el homicidio del carabiniero Eugenio Naín en calidad de coautor, es que el delegado de Arauco dijo que: “No hay presos políticos en Chile”.

Daños

Tras la instrucción del Ministerio Público es que la Policía de In-

se encontró un lienzo étnico adjudicatorio y que por el momento esta brigada aún se mantiene realizando inteligencia investigativa en el tenor de ubicar responsables y también establecer la dinámica de los hechos”.

Camioneros

Desde la Confederación Nacional de Dueños de Camiones de Chile (Cndc) reaccionaron ante el caso y por medio de una declaración manifestaron que “en reiteradas oportunidades este gremio ha solicitado la extensión de patrullajes y vigilancia en carreteras, incluso apoyadas por dispositivos tecnológicos (...)”.

“No sirve que las fuerzas de seguridad desplegadas en la zona lleguen después de los ataques”, agregaron a propósito del Estado de Excepción que rige en la zona.

“Exigimos todas las medidas persecutorias y punitivas contra quienes ejercen la violencia contra los trabajadores del transporte de carga”, concluyeron.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl

vestigaciones realizó los primeros peritajes en el lugar de los hechos que corresponde a una hostería donde los conductores de los vehículos siniestrados se encontraban alojando.

Por todo lo anterior es que Humberto Toro concluyó expresando que “los vamos a buscar y los vamos a encontrar. Este atentado incendiario, al comienzo del 2025, no va a quedar impune”.

Por su parte, el comisario Sergio Acevedo de la Brigada de Investigaciones Policiales Especiales (Bipe) de Cañete, detalló que “es importante indicar que en el lugar